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LETTERE ALLA CRONACA 
La rubrica delle lettere uscirà ogni martedì 
e venerdì Inviare testi non più lunghi di 30 
righe alla «Cronaca dell Unità» via Due 
Macell i 23/13 

Ha pagato sempre 
mal'Aci 
gli fa un'ingiunzione 

Cara Unità ho ricevuto dal lAci una 
ingiunzione di pagamento per tas
se di circolazione anetrate tasse 
che avevo regolarmente pagato 
Per mia fortuna ho conservato le ri
cevute cosi da comprovare il paga 
mento Tuttavia a parte la perdita 
di tempo e le spese postali sono di 
sgustato dall evidente incompeten
za e o malafede dell Aci con tono 
mellifluo tale ente fa passare la sua 
ingiunzione (allegata) addirittura 
per offerta di servizi con termini 
luorvianti come-assistenza bollo» o 
•consulenza specialistica» Viene 
sostenuto che la mia posizione tri
butaria »ad un primo esame» non è 
corretta e si elencano tasse dovu'e 
ridicolmente inesatte 415 lire per i 
primi mesi del 92 e 164 225 lire per 
il 92- 93 a fronte di un doppio pa
gamento effettuato d i 193700 lire 
lanno comprensivo di autoradio 
Insomma I Aci sembra non aver la 
minima idea di chi deve pagare co
sa La sostanza però è che dovran
no pagare di nuovo (multa e mora 
comprese) tutti coloro che pur 
avendo già pagato hanno smarrito 
la ricevuta e non ricordano data 
luogo ed importo del versamento 
LAci ci prova 

Fausto Vagnettl 
viadiPonziano 15 

Roma 

«Sarò controcorrente 
ma ringrazio 
Il Policlinico...» 

Cara Unità scrivo questa lettera per 
far conoscere a tutti i lettori un e-
spenenza positiva che ho vissuto in 
un ospedale romano Molto spesso 
le strutture sanitarie pubbliche ven
gono accusate d i inefficienza e di
sorganizzazione Beh il mio caso 
anche se abbastanza grave è stato 
seguito con la massima cura da tut
ti gli operatori del settore nono
stante le difficoltà che ogni giorno 
dovevano incontrare Sono stata ri
coverata al reparto d i neurochirur 
già del Policlinico Umberto I il 30 
dicembre 93 e sono stala dimessa 
il 21 gennaio scorso Ho subito una 
delicata operazione al cervello che 
è nuscita benissimo Durante tutto 
il penodo della mia degenza ho ri
cevuto un assistenza affettuosa e 
molto calorosa Per questo voglio 
nngraziare tutti il primario prof 
Giampaolo Cantore e lo staff medi
co ( i l dott Esposito) la logopedi
sta Lula Cacioppo gli infermieri i 
portantini e le assistenti di sala e gli 
addetti al servizio mensa Nono
stante le difficoltà nel reperire me
dicine e il materiale sanitario tutti 
si sono sforzati al massimo per of
frire un servizio efficiente A tutti lo
ro un grazie di cuore 

Anna Maxla 

Mortillaro 
nuovo 
Libertini? 

Cara Unità sono iscritto al Pei e Pds 
dal 1974 e da prima ancora alla 
Rlt-Cgil (allora Sii) ero ferroviere 
fino al 30/12/93 visto che da tale 
data sono andato in prepensiona
mento alla veneranda età di 47 an 
ni e mezzo e scrivo a proposito 
dell intervista della lervasi a Walter 
Toccidel29 1/94 < 

Vorrei ricordare al compagno 
Tocci che collocare Mortillaro al 
vertice di Atac e Cotral, dopo che 
già lo è in quello delle Fs Spa signi
fica fare di questo «manager» I uni
co responsabile di quasi tutto il set
tore trasporti cosi come avvenne 
per lo scomparso Lucio Libertini 
ed i frutti di quella gestione sono 
tuttora sotto gli occhi di tutti da 
conduzioni personalistiche a Giulio 
Caporali 

Credevo che dopo tale espe
rienza I accentramento sarebbe di
venuto un sistema ormai superato 
ed invece , 

Ma oltre a ciò sarebbe opportu
no nflettere un pochino su questi 
presunti manager tecnici-profeti 
apolitici dell efficentismo e del ri
sparmio che dovrebbero nparare i 
danni del consociativismo inventa 
costoro sono soltanto capaci a 
mio avviso di ndurre il personale 
Schimberni insegna adescandolo 
dove non possono usare la manie
ra forte con prepensionamenti va-
n scaricandone poi i costi sulla col
lettività e non procedendo ad alcun 
ncambio 

A tutt oggi questa subdola e diso
nesta politica del prepensionamen- • 
to ha spedito a casa circa 60 000 
ferrovien e questi posti ora non 
esistono più e tale sacrificio non è 
giustificato da nessuna logica di 
mercato per non parlare degli 
scandali praticati da questi stessi 
amministratori che dovrebbero sol
tanto nsparm lare 

La verità è che questi «rampolli» 
di Valletta e Romiti sono incapaci 
di pensare ad attuare una strategia 
che non faccia perno sull abban
dono dei posti di lavoro identifi
cando nei lavoratori I unica causa 
dei bilanci in rosso 

Ma per operare cosi non occor
rono laureati alla Bocconi qualun
que diligente massaia sa che 
quando scarseggiano i soldi in ca
sa o si aumentano le entrate o si 
diminuiscono le uscite 

Francamente da Rutelli e dalla 
sua giunta progressista mi aspetta
vo molto d i più sono deluso . 

Mortillaro investimento per la si
nistra' 

Forse ma nel senso «stradale» 
della parola e con la sinistra nella 
parte del pedone 

Paolo Puglia 
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EDUCAZIONE 
ALL'IMMAGINE 
Per iniorma/ioni e iscrizioni risolversi ali Associazione 
socio-sulturali: "V ILLA CARPEGNA" 
Ve i l i di V i lk Aureli v n 129 lutti i venerdì dalle or i 18 00 
alle ore 20 10 oppure Iclelonjrc al N 19 72 72 71 

Associazione Socio-Culturale 

"VILLA CARPEGNA " 

Associazione "LEFORNACI" 

La spiaggia di Sabaudia Andra Cerase 

A rischio la stagione estiva sulla celebre spiaggia del basso Lazio 

Dune scomparse di Sabaudia 
Un mistero? No, è speculazione 
Emergenza ambientale sul litorale di Sabaudia. 
In pochi mesi le mareggiate invernali hanno in
ghiottito decine di metri della spiaggia di Circe. 
In pericolo anche le dune a causa degli esorbi
tanti flussi turistici estivi. 

LUCA BENIGNI 

• Le dune e le spiagge di Sabaudia 

sono a nschio 11 mare d inverno ha 

inghiottito in poco tempo enormi 

quantità di sabbia e il bagnasciuga in 

alcuni tratti è arretrato di oltre trenta 

metri Muti testimoni della ritirata i 

paletti che segnavano i confini tra i 

van stabilimenti Oggi stanno in mez 

zo al mare Con meno evidenza im

mediata ma con eguale intensità si 

assottigliano le dune consumate 

dall andirivieni estivo e si dirada in 

chiazze la rarissima e protetta vege

tazione mediterranea che le abita 

Siamo ali emergenza provocata da 

pochi anni di intensa e spensierata 

speculazione edilizia e da un consu

mo selvaggio del litorale in particola

re nei due giorni del fine settimana 
La festa è finita Se entro aprile il 

comune non varerà efficaci provve
dimenti di salvaguardia la zona pò 
trebbe essere dichiarata in stato di 
emergenza ambientale e posta «sotto 
vetro» con un decreto del ministero 
dell ambiente «Siamo alla resa dei 
conti - dice Luigi lacovuzzi capo
gruppo Pds in consiglio comunale -
sono venuti alla luce tutti i limiti di 
uno sviluppo irresponsabile e ora e 
concreto il nschio di un blocco trau
matico Per scongiurare questo ora 'a 
città ha poco tempo e soprattutto de
ve poter mettere n campo concreti 
progetti capace di coniugare tutela e 
sviluppo possibile E mentre il co
mune da sempre roccaforte dell ex 

de continua a cincischiare sull orlo 
del disastro annunciato e solo nei 
giorni scorsi ha affidato ai sol ti tecm 
ci di fiducia I elaborazione di un prò 
getto le o p p o s i t o r i domenica mat
t i n i nella sala del cinema cittadino 
hanno presentato un piano organi
co pronto per essere approvato e di 
ventare operativo in breve tempo È 
stato elaborato a costo zero dall ar-
ch tetto Maurizio Clerici in otto mesi 
di lavoro ed è stato offerto alla citta 
come possibilità concreta per evitare 
il blocco della prossima stagione 
estiva Proseguire con I assalto senza 
limiti significherebbe condannare al 
11 distruzione un quadro ambientale 
unico e rendere concreto il rischio di 
un ncongiungimento dei due laghi 
interni con il mare Occorre dunque 
definire i punti d ingresso in modo 
da arrivare in modo non traumatico 
ad un mumero di presente limitato e 
compatibile con I equilibrio ambien 
tale del litorale di Sabaudia In parti
colare il piano Clerici prevede di di 
sporre con effetto immediato e cioè 
già dalla prossima estate il traffico a 
senso unico del lungomare da Rio 
Martino a Caterattino È questa una 
misura tampone Nel futuro il divieto 

di transito sarà assoluto Nei prossimi 
anni arrivare sulle dune con le vettu
re non sari più possibile Bisognerà 
dotarsi di bici oppure si dovrà lascia
re la vettura in parcheggi che saran
no realizzati nelle zone interne per 
armare al mare con navette o con 
trenini elettrici sul tipo d quelli in uso 
a Strasburgo Le aree di sosta saran
no controllate attrezzate e fomite di 
servizi igienici Ai punti-passaggio 
corrisponderanno altrettanti punti n 
sloro I chioschi sul lungomare oggi 
per r ig iom esclusivamente clientela 
ri sono oltre venti e non sono dotati 
di servizi Secondo il progetto Clerici 
che tiene conto di quanto già previ
sto da altre elaborazioni precedenti 
tutte restate sulla carta mentre sono 
cresciute in quindici anni cinque lot 
t iz/ izion tra il bosco e il mare i pie 
coli bar saranno solo otto Cinque 
nel tracciato da Torre Paola a Cale 
ramno e Ire soltanto da 11 a Rio M jrt i-
no che e poi il tratto di litorale a pro
tezione totale Passeggiare sulle du
ne non sarà più possibile Già dalla 
prossima estate saranno protette da 
robuste recinzioni È una rinuncia 
necessaria se si vuole vilvare il lun
gomare di Circe 

CEDESI 
ATTIVITÀ 

Abbigl iamento UOMO - DONNA 
Fornitura esclusiva grembiuli 

Per informazioni: 
Via Francesco Merlini, 47 - 00133 ROMA 
Tel. 2005886 NEGOZIO - CASA 2006347 

Siamo tutti cittadini per il diritto di voto 
agli stranieri nelle elezioni amministrative 

per una città capace di garantire i diritti 
democratici e di partecipazione per tutti 

OGGI 8 FEBBRAIO ORE 17.30 
in via Sebmo 43/a 

con 
PIETRO INGRAO - MONS. LUIGI DI LIEGRO 
MARIA DE LOURDES JESUS • AMEDEO PIVA 

STEFANO RODOTÀ 
Coordinatore 

ADRIANO LABBUCCI, Associazione NOROSUD 

OGGI 8 FEBBRAIO - ORE 18.30 

DIBATTITO PUBBLICO 

Occupazione, riduzione dell'orario 
di lavoro, equità fiscale: il programma 

progressista contro la crisi 

Intervengono Laura Giumella, la Rete - Chiara Ingrao, 
Pds - Gennaro Lopez, Rifondazione comunista - Gio
vanna Melandri, Alleanza democratica 

C/O POS TRASTEVERE - I UNIONE CIRCOSCRIZIONALE 
V I A S CRISOGONO 45 

DOMANI 9 FEBBRAIO - ORE 17.30 
(V piano Direzione) 

riunione del 
COMITATO FEDERALE E 

COMMISSIONE FEDERALE DI GARANZIA 
Odg 

Definizione delle candidature del Pds 
per le elezioni politiche 

Partecipa 
WALTER VELTRONI 

della direzione nazionale del Pds 

Intimidazione 
contro 
l'assessore Piva? 

Qualcuno ha imcndia lo un serbi 
toio di motorino vie no al cancello 
esterno del palazzo in e ui ibita l as 
sessore alle Politiche soci ili Amc 
deo Piva Frano le otto di dornenic 1 
sera Le fi imme sono state subito 
spente e la Digos st 1 indagando Du 
rante la scorsa campagna elettorale 
sul mi ro di cinta t ra apparsa una 
svastica mentre le telefonate anoni 
me segnalate dal Comune in un co 
municato stampa alla polizia non ri
sultano e non sono comunque nte 
nute nlevanti in se Anche perche 
secondo i primi accertamenti non 
dovrebbe esserci i lcun collegamen 
10 tra Piva ed un alto che v iene valu 
tatocome purovandalismo 

Tossicodipendenze 
In crisi 
Villa Marami 

Uno dei più grandi centn cittadini 
per 11 cura delle tossicodipendenze 
la fondazione Villa Marami nschia 
ancora di chiudere Lo denuncia il 
presidente Massimo Barra assessore 
provinciale alle Politiche della soli 
daneta Motivo mancano i soldi e 
12 dipendenti fissi più 15 part lime 
non prendono lo stipendio da di 
cenbre perche la Reg one non da i 
fondi Aiutati dai volontari quen di 
pendenti curano circa 500 persone 

Violentava 
figlia e cognata 
Arrestato 

Dieci ann di violenze subite in silen 
zio poi due ragazze hanno il corag 
gio di fare denunci i F cosi G R un 
manovale edile di W j n m •* stato ar 
restato dai carabinieri della Cassia 
perche abusava sessualmente della 
figlia una radazza di poco meno di 
diciotto anni e della cognata v enten 
ne G K nellSM aveva divorziato dal 
la prima moglie La figlia lu affidata a 
lui che per dieci anni ha torturato 
con le sue attenzioni morbose la ra 
gazza ed insieme a lei anche i < sorel 
la della seconda moglie Ora e in car 
cere per atti di libidine violenti 

Candidature Pds 
Giovedì 
comitato regionale 

È prevista per giovedì prossimo alle 
ore 15 nella v i lu stampa della dire 
zione Pds in via Botteghe oscure A la 
riunione del comitato regionale Al 
I ordine del giorno le proposte per le 
candidature alle prossime elezioni 
politiche 

Banca di Roma 
Le caselacp 
non si vendono 

La Banc i di Roma non venderà le 
5200 case dello lacp ipotecale dal 
I ex presidente Leonaido Massa in 
cambio di un mutuo di 250 miliardi 
Parola di Luca Danese assessore re 
gionale dimissionano al Bilancio La 
Regione - spiega - ha sottoscritto un 
protocollo di intesa con I Istituto au
tonomo case popolari e il Comitato 
mqu lini per port ne avanti la vendita 
degli alloggi Anche se nessun prov 
redimento legislativo varcherà la so
glia dell aula non esiste alcun peri 
colo per gli inquilini perche la Banca 
di Roma non ha-avviato alcuna ini 
ziativa per trasfromare il vincolo ipo
tecano in pignoramento» A l t j n i 
giorni fa la Regione ha siglato 1 ac 
cordo con i Comitati inquilini ma i 
capigruppo regionali dei partiti di 
maggioranza hanno bocciato la n 
chiesta degli inquilini di riapprovare 

11 legge regionale sulla vendita Ap 
provata nel 91 e rinviata in aula due 
volte dal commissario di governo la 
legge stabilisce che la stima del prez 
zo di vendita degli alloggi deve esse 
re elfettuata dall Ufficio tecnico era 
naie Gli inquilini disinteievsati ali ac 
quisto potranno comunque rimane 
re negli appartamenti come affittuari 

Roma antica 
dedicata 
ai bambini 

II ministro degli Af f l i I sociali I eman 
da Contri e il sindaco di Roma Fran 
cesco Rutelli h inno ' innato ieri una 
convenzione pei realizzare uno stu 
dio di ricerca indirizzalo alla cono
scenza irtistico-slonea de'la citta da 
parte dei minori L iniziativa che si 
chiama Una ci t t ì arte e stona visita 
t e d i l i infanzi i» p ì r t i ruent ro3mesi 
con percorsi did ittici per bambini 
nei musei rom ini Arrivati illa fine 
dell anno I a spiegato il ministro 
Contri ci siamo iesi conto che il mio 
dipartimento d\e\^ risparmialo 300 
milioni Invece di restituirli ho deciso 
di destinarli a Rom i Napoli e Geno 
va < he avevano previsto nei loro 
programmi iniziative per i minori 
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